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Les mots qui commencent par « ap » s’écrivent  généralement  avec  
« deux p »  comme dans :  
 
 apprendre, appartement, appel, apprivoisement… 

 
Cependant, il existe de nombreuses exceptions qu’il faut apprendre par 
cœur. 
 
Les mots  qui ne  s’écrivent qu’avec « un seul p» sont : 
 
 apaiser, apercevoir, apitoyer, aplanir, aplatir, aposter, apostropher, 

apurer,  apache, apanage, apathie, apatride, aparté, aperçu, apéritif, 
apesanteur, aplomb, apocryphe, apoplexie, apostat, apôtre, apogée, 
apologie, apostrophe, apothéose, apothicaire, apiculture, aphone, 
apnée, apocalypse, âpre, après et les mots de leur famille. 
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Comment écrire les mots qui commencent en « ap »? 
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